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I  Р а б о т а т ь  б е з  о т с т а ю  щ  и х

МЫ—ХОЗЯЕВА 40 & Ви з в о л с т
НА 110 ПРОЦЕНТОВ

• Техника
На линейку готовно

сти поставлены 63 трак
тора. Полностью подго
товлены к началу весен
не-полевы х работ сеял
ки, культиваторы, сцеп
ки.

Полеводы и механиза
торы хозяйства намеча
ют в этом году весен
ний сев провести за 48  
рабочих часов.

• Семена
Х озяйство полностью 

обеспечено кондиционны
ми семенами для посева 
яровы х. Имеются просо, 
подсолнечник, ячмень 
перспективного райони
рованного сорта «од е с - 
с к и й -2 3 » .

• Машины
В дополнение к уж е 

имеющейся в  хозяйстве 
армии техники получе
ны новый трактор «Б е 
л ар у сь» и пять вы соко
производительных ком
байнов: четыре «Н и вы » 
и один «К о л о с» . '

• Удобрения
На полях колхоза тру

дятся два отряда плодо
родия, которы е уже вы 
везли свы ш е трех ты сяч 
тонн органических удоб- 

, рений. В сего весной бу
дет вывезено на поля не 
менее пяти ты сяч тонн 
перегноя,

Образцы труда пока
зывают водители ш асси 
М. Федотов и А . Ш амне, 
которые ежедневно пере 
выполняют задание.

В колхозные хранили
ща завезено 5 6 0  тонн 
различных минеральных 
удобрений —  полный го

Хлеборобы м ясосовхоза 
«Б олы н овски й» наметили 
высокие рубеж и —  выра
стить на каждом орошаемом 
гектаре по 4 0  центнеров 
риса, 3 2  центнера зерно
вы х колосовы х, получить 
вы сокую  ч урож айность тех
нических культур.

По -  ударному работают 
механизаторы. В четвертом 
квартале прошлого года, 
например, план ремонта 
сельскохозяйственной тех
ники перевыполнен по всем 
показателям. Более 4 0  ме
ханизаторов принимают ак
тивное участие в подготов
ке инвентаря и техники к 
полевым работам. Они одни 
ми из первых в  районе ра
портовали о полном завер
шении ремонта тракторов и

довой запас. Значитель
ную часть их намечено 
использовать для под
кормки озимых, а также 
для высева одновремен
но с семенами яровых 

' зерновых к у л ь т у р ..

О Агроучеба
Более 7 0  полеводов, 

садоводов и овощ еводов 
хозяйства усаж иваю тся 
в эти зимние вечера за 
конспекты  и учебники.

Главный агроном хо
зяйства В. Сосов. агро
номы отделений и дру
гие специалисты знако
мят колхозников с пере
довыми агроприемами 
возделывания основных 
культур. Анализируют 
причины" успехов и не до 
статкв в прошлогодней 
работе.

• Кадры
Пять будущих механи 

заторов обучает колхоз 
на курсах в «С ельхоз
тех н и к е». Они примут 
участие в весенне-поле
вых работах завершаю
щ его года пятилетки.

К концу года станут 
в рабочий строй еше 
семь молодых механиза
торов —  вы пускников 
сельских профессиональ
но-технических училищ.

Кроме того, свою ква
лификацию прямо в хо- 
вяйстве, бе* отрыва от 
производства повышают 
30 механизаторов.

• Соревнование
Проведана тщательная 

взаимопроверка по го
товности техники к ве
сенне-полевым работам. 
Первое -место присужде
но второ! тракторно
полеводческой бригаде, 
руководит которой И. Ф. 
Красноперое.

инвентаря. Из 9 0  зерноубо
рочных комбайнов почти 
половина поставлена на ли
нейку готовности.

Техника поставлена на 
хранение с учетом требова
ний нового ГОСТа. Отремон 
тированные машины прини 
мала специально созданная 
контрольная комиссия.

Все зто время образцы 
груда на ремонте показы 
вают В. Н. Бакуменко 
токарь, А. Ф. Распорхип—  
газ^электроеварщик,, И. В. 
Никифоров —  слесарь по 
ремонту моторов, Л. Ф. Сви 
ря^ин. В. А. Смирнов, Г, И. 
Лупак —  трактористы  и 
другие.

' ф .. во д о л а зо в ,
заведующий мастерскими.

ПО ПРИМЕРУ  
ЛУЧШИХ

Четыре миллиона три
ста семьдесят пять ты
сяч бутылок игристого 
вина, на 9.5 процента 
больнгё* прошлогоднего 
решили поставить по
требителям работники 
Цимлянского завода иг
ристых вин в нынешнем 
году. Их слова не расхо 
дятся с делами. Январ
ский план по объему 
производства и реализа
ции готовой продукции 
выполнен успешно. Ни
каких претензии от по
требителей нет.

В цехах п на участках 
развернуто социалисти
ческое соревнование за 
эффективный труд, эко
номное расходование 
сырья и материалов. За 
каждую неделю подво
дятся нтогп работы, на
зываются передовики

Сейчас у нас отстаю
щих нет. Работа ведется 
ритмично. Добрсксовест- 
по трудятся на своих 
местах рабочие В II За 
цепнна. Л. ТТ. Гончаро
ва, П. Е. Аи.-накин, А. Л. 
Мамонова, Л А. Желез- 
ннковп и другие. Приме 
ру передовиков следуют 
все рабочие. Коллектив 
завода стремится до
срочно завершить план 
девятой пятилетки п с 
честью выполнить взя
тые обчзртельстпя.

А. СЕДЕИКОВА, 
экономист.

Четвертый год' тру
дится елесарем-моита:к- 
ником на Волгодонском 
участке «Южтохмонтаж» 
Петр Алексеевич Труф- 
манов. Он в совершен
стве владеет професси
ей монтажника, но мо
жет выполнять и сва
рочные работы.

Передовой рабочий 
учится на втором курсе 
Новочеркасском) поли
технического института.

НА СНИМКЕ: П.' А.
Труфманов.

Фото А. Бурдюгова.

С БОЛЬШИМ 
ПОДЪЕМОМ

Высоких показателей в 
социалистическом сореа 
новании в честь 30-летия 
Победы над фашистской 
Германией добиваются 
строители зерносовхоза 
«ПотапоБский». С боль
шим подъемом трудятся 
штукатуры М. Ф. Донец- 
кова, Е. А. Склярова, 
Э. А. Плотицина и дру
гие. Они ежедневно вы
полняют нормы на 120— 
130 процентов

Среди плотников хоро 
ший пример в труде по
казывает ветеран войны, 
кавалер ордена Красной 
Звезды и ряда боевых 
медалей Валентин Иззно 
вич Любое. Он стал по
бедителем соревнования 
за 17-ю ударную неде
лю.

Н. СУХОНОСО%  
наш внешт. корр.

С первых дней завер
шающего года пятилет
ии, отье ;ая высокопро
изводительным трудом на 
Обращение ЦК КПСС к 
партии, и советскому на
роду, рабочие цеха дре
весностружечных плит 
Волгодонского лесопере
валочного комбината взя 
ли хороший темп.

План января перавы- 
полнеи. Вместо 5 тысяч 
кубометров плит изго
товлено 5700 кубомет
ров.

Если в целом по цеху 
план первого месяца за
вершающего года пяти
летии выполнен на 110,1 
процента, то в передо
вых коллективах эти по

руководят старший ма
стер М. М. Попова и бри
гадир Р. Е. Петров, про
изводственное задание 
выполнзно на 114.4 про 
цента. В этой смене от
лично поработал опера- 
тяр-прессовщии М. С, 
Болдырев, Отпрессован
ные им плиты отличают 
ся хорошим качеством.

Высоние производст
венные показатели и у 
других трушенинов цеха, 
В смене «В > отличились 
оператор формирующих 
й1ашин А. А, Матзеев и 
оператор бункера Е. И, 
Гкжасюк.

Хорошо потрудилась в 
смене ; А» рабочая К. Г. 
Степчина.назатели еще тыше.

В смене «Г», которой 3. НИКОЛАЕВ.

СЛОВО ТВЕРДОЕ
Наш коллектив пз че

тырех человек выращива 
ет 23 тысячи голов мо
лодняка птицы. Забот у 
цыплятниц много, а тут 
еще во втором зале не 
действуют механизмы на 
кормораздаче, и женп(и- 
нам приходится в ведрах 
разносить корм. Но. не
смотря на все трудности, 
работают цыплятницы 
дружно, с настроением.

В создании такого бо
евого настроя, хороше
го. четкого ритма в ра
боте немалая заслуга 
коммуниста Раисы Газу- 
ваевой. Работает она 
здесь два года. Дело зна
ет хорошо, добросовест
но его выполняет, до
биваясь высоких пока
зателей в работе.

На Р. Разуваеву рав

няются и ее подруги но 
работе —  Екатерина 
Сгарченко и Нина Саха- 
утдинова.

В течение минувшего 
года наш коллектив еже
квартально получал ripe 
мии за свой труд. Хоро
шо начали и 1975 год: 
в январе среднесуточные 
привесы каждой головы 
достигли 1 1 ,5  грамма 
при обязательстве 10.

— Думаю, что и в фев 
рале привесы будут не 
ниже,— уверенно гово
рит Р. Разуваева.

А она своим словам 
хозяин. Если сказала, 
то так и будет.

С. ШИШ0В, 
слесарь птицесовхоза 

имени Черникова, „ 
коммунист.

И З В Е  Щ  Е Н И Е
26 ф евраля в 14.30 (партийная и ком сом ольская 

группы  в 14.00) в Д К «Ю ность»  состоится X I сессия го
родского Совета д епутатов тр уд ящ их ся с повесткой 
дня:

1. О состоянии и мерах по ул учш е н и ю  организации 
отдыха тр уд ящ ихся .

2. Инф ормация н ачальн и ка  ПМК-13 о ходе вы полне
ния реш ения V  сессии городского Совета.

3. Инф ормация председателя горплана о ходе вы пол
нения кр ити ческих  зам ечаний , вы сказан н ы х  на VII сес
сии городского Совета.

4. О тчет постоянной комиссии по стр о и тел ьству  и 
пром ыш ленности  строительны х  материалов.

На сессию  пр иглаш аю тся: д епутаты , руководители 
пром ы ш ленны х , строительны х  и тр анспортны х  орга* 

низаций, секретари  партийны х  и комсом ольских  орга
низаций, председатели цеховых ком итетов проф сою за, 
председатели культурно-м ассовы х  комиссий. Ф З М К , р у 
ководители культучр еж д ен и й , спорткомитетов, передо
вики производства.

Исполком горсовет».

Работа спорится
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С О Ц И А Л И С Т И Ч ЕС КО Е С О Р Е В Н О В А Н И Е  Я В Л Я Е Т С Я  ОД
НОЙ И З В А Ж Н Е Й Ш И Х  Ф О Р М  А КТ И ВН О ГО  П Р И О Б Щ ЕН И Я  
Т Р У Д Я Щ И Х С Я  К  Р Е Ш Е Н И Ю  ВО П РО СО В П РО И ЗВО Д СТ 
ВА , М О БИ Л И ЗА Ц И И  И Х НА В Ы П О Л Н Е Н И Е  И П Е Р Е В Ы 
П О Л Н ЕН И Е ГО С У Д А РС Т В ЕН Н Ы Х  П ЛА Н О В. ОНО Н Е  Т Е Р 
ПИТ Ф О Р М А Л И З М А  И Ш А Б Л О Н А . ОДНАКО  В  ПТИЦЕ- 
С 0 В Х 0 3 Е  И М ЕН И  Ч Е Р Н И К О В А  НА ЭТОТ С Ч ЕТ  ИНОГО  
М Н ЕН И Я. З Д Е С Ь  Д А Ж Е  И Н Д И В И Д У А Л Ь Н Ы Е  О Б Я З А 
Т Е Л Ь С Т В А  П И Ш УТ С Я

ПОД КОПИРКУ
Эти одинаковые листоч

ки с трафаретным текстом , 
написанным под копироваль 
ную  бумагу, хранятся в ак
куратных папках в сейфе 
председателя рабочего ко
митета В. С. Бахметовой. 
Какую бы папку мы ни от
крыли (по  ж ивотноводству 
или растениеводству), вло
ж енные в нее листки отли
чаются фамилиями, иногда 
цифрами, то есть первым 
пунктом. Все остальное сов 
падает. Вот, к  примеру, обя 
зательства птичницы В. Б у - 
Жшой. П ункты: «укреплять 
трудовую  дисциплину; под
держивать образцовое сани' 
тарное состояние на рабо
чих местах; активно уча
ствовать в  общ ественной 
ж изн и » дословно повторя 
ю тся  также в обязательст
вах птичниц Н ибус, Ма
моновой, Н овиковой.

Довольно неконкретные, 
расплывчатые формулиров
ки, выполнение которы х и 
проверить-то невозможно 
Оказывается, списаны  они 
е прошлогодних таких же 
листочков.

—  Главное ведь те, ка
кую  продуктивность ж ивот
ны х или птицы  обязую тся 
получить люди, И они в 
этом расписались, —  Ва
лентина Семеновна протяги 
вает лист бумаги, где (прав 
да, далеко не против каж - 

; дой фамилии) указаны  циф
ры , поставлены  подписи 
ж ивотноводов,

Но если остальные пунк
ты  не «гл а в н ы е», то зачем 
и бумагу марать? Оказыва
ется , внести только один 
пункт при оформлении обя
зательств каж дого труж ени
ка — ■ не внуш ительно. Раз
рабатывать заново и другие 
—  дело хлопотное, Легче 
переписать готовое,

А следовало ли лишать 
труж еников совхоза  иници
ативы? Додумывать ва них 
то, что они бы смогли оп
ределить сами и более конк 
ретно?

Вот ш есть мнений по вто- 
му поводу. '

В. С. БАХМЕТОВА, 
председатель рабочего 
комитета:

— Так делалось у  нас 
всегда. Правда, в этом 
году несколько запозда
ла, так как с октября 
по 18 января я с утра до 
вечера работала на ПТФ 
н вопросами соревнова
ния по существу не за
нималась. Но скоро все 
•акончу. Писать прнхо 
дится очень много, вот 
и пользуюсь копиркой.

Г. Л. ХОРУНИН, сек-, 
ретарь парткома:

— Чтобы каждый сам 
.написал своп обязатель
ства? А что пз этого 
выйдет? Полнейшая не
разбериха.

А. А. КРАВЦОВ, проф 
групорг:

— Насчет индивиду
альных обязательств ни-

. - чего не могу сказать, а 
общие принимали.

А. И. ЖЕМЧУГОВ, шо 
фер:
— Кажется, по 45 ты

сяч тонно-километров 
сделать, сэкономить го
рючее, материалы — та- 
кие брали обязательст
ва. Сколько личпо я мо
гу сэкономить? Так ни
кто об этом не спраши
вал. Сразу сказать труд
но — подумать надо.

Н. Э. ПЕРСИЯНОВА, 
цыплятница:

—■ С кем соревнуюсь? 
Не знаю. Можно н с Со 
лопской.

В. С. СОЛОНСКАЯ, 
цыплятница:

—Пока никто не спра 
шивал, с кем хочу сорев 
новаться. Говорите, с 
Персияновой? Можно. 
Я буду бороться за 12 
граммов суточного при
веса цыплят. Сейчас 11 
граммов есть. Ну и что, 
если в общих обязатель
ствах 10 граммов? Я — 
за двенадцать!

Без длинных пояснений 
понятно, что если бы тр у
женикам предоставили воз
мож ность подумать над 
тем, а каков твой личный 
вклад в развитие производ
ства, председателю рабоч
кома не приш лось бы за
полнять листки под копир
к у .

Правда, для этого следо
вало бы проделать большую 
работу. Конечно, и без эко
номического обоснования 
намечаемых цифр не обой
тись (в  этом  прав секре
тарь парком а), Но кто бы 
был против, если бы тот же 
шофер Ж емчугов определил 
конкретное количество кило 
граммов горючего, которое 
он сможет сэкономить? Или 
если бы, скаж ем, птичница 
Валентина Тёкучева решила 
посадить на территории 
ПТФ (кстати , очень н уж 
дающ ейся в  благоустройст
ве ) два-три деревца и уха 
ж ивать га ними? А  кто-то  
обязался бы внести рацпред 
ложение или стать настав
ником у  молодежи.,,

Не придают должного 
значения в  совхозе и гласно 
сти соревнования. На пти
цеферме только в инкубато
рии мы увидели вы веш ен
ные социалистические обя
зательства I коллектива. 
Больше нигде их не было. 
Не увидели мы ни «м ол 
н и й », ни «боевы х  л и стк ов ». 
А стенная газета и в  фев
рале все  еще поздравляла 
работников совхоза с  «н а 
ступающ им 1 9 7 5  год ом ».

П что удивительно, на 
каждом производственном 
участке созданы профгруп
пы , избраны профгрупорги. 
Но они по сущ еству  не ра
ботают. А ведь это их пря
мая обязанность общ аться 
с людьми, будить их ини
циативу в хорош их делах, 
оперативно освещ ать ход 
соцсоревнования. Думается, 
что партийный комитет сов 
хоза помож ет рабочему ко
митету активизировать дея
тельность профсоюзны х 
групп, направить и х  у си 
лия на развертывание со 
циалистического соревнова
ния,

Г. БАННОВА,

ВРЯД ЛИ можно найти
такой участок опы тн о-экс
периментального завода, где 
бы ни приложили своп руки 
наши умельцы— рационали
заторы . Только в  прошлом 
году они подали 3 1 8  раз
личных предложений. Ни 
них 2 3 5  внедрены в произ
водство. Годовой экономиче 
ский эффект от их нов
ш еств составил около 48  
ты сяч  рублей, или на три 
ты сячи больше, чем было 
обещано.

Лучше других постара
лись умельцы тракторного 
цеха. На их счету окало 10 
рацпредложений. Долгое 
время средние нож и на 
бульдозер ставили новые. 
Мастер участка В. Ф. Н ек- 
ляев предложил наладить 
реставрацию их . Это дало 
возмож ность экономить в.

НАШИ УМЕЛЬЦЫ
год до 1 0 0 0  рублей. Здесь 
ж е раньше звенья гусениц 
тракторов выбрасывались в 
ш ихту. Теперь их стали ре
ставрировать по методу, 
предложенному бывшим на
чальником цеха В. Н. Бело- 
непко, начальником кузнеч 
ного цеха В. С. Головано
вым н технологом цеха Лг 4 
Н. Ф. Ланчук. Годовой эк о 
номический эффект— ш есть 
ты сяч рублей.

Особую заботу рациона
лизаторы и изобретатели 
завода проявляют о качест
ве выпускаемой продукции. 
Хорош ий пример в этом от
ношении показывают элек
трики А. И. Трофимов и 
10. С. Левцов, инж енеры-

конструкторы  К. Т. Салънн 
ков и В. В. Ш евченко, вко- 
номист цеха 2 К. С. П и- 
рожешео, кузнец В. Г. Ба
бенко, слесарь П. В. Кова
ленко и другие. По их пред 
ложению изменены схема 
выпрямителя на компрес
сорной станции, технологи
ческий процесс изготовле
ния бронзовых втулок и 
т . д.

Сейчас заводские рацио
нализаторы вместе со всем 
коллективом завода несут 
юбилейную вахту.

п. климков,
инженер 

по технической 
информации 

и рационализации.

Наставнике 
за учебой
Очередно* замятие в 

школе наставников стро
ительных организаций 
«Ростсельстроя» прошло 
■ красном уголке участ
ка №  2 ПМК-1044.

Тридцать наставников 
прослушали интересные 
лекции заместителя ди
ректора спецшколы
3. Н. Сергиенко «О пси 
хологических особенно
стях молодых рабочих и 
методах их научения» и 
старшего следователя
ГОВД Н. С. Белогу* «О 
социалистической закон
ности»,

И. ДЕНИСЕНКО, 

наш анашт. коре

Василий Иванович Аз* 
маловскнй — скреперист 
Волгодонского участка 
механизации строитель
ства—еще в 1974 году 
рапортовал о выполне
нии личной пятилетки. 
Сейчас Василий Ивапо- 
вич выполняет работу в 
счет 1976 года.

НА СНИМКЕ: В. И. 
Азмаловский.

Фото А. Бурдюгова.

НА УКА—ПРОИЗВОДС 7ВУ
«НАСТОЯТЕЛЬНОЕ ТРЕБОВАНИЕ НАШИХ ДНЕЙ — УСКОРЕНИЕ НАУЧНО-ТЕХНИ 

ЧЕСКОГО ПРОГРЕССА, ВНЕДРЕНИЕ ЕГО ДОСТИЖЕНИЙ, ПЕРЕДОВЫХ МЕТОДОВ ОР. 
ГАНИЗАЦИИ ТРУДА, ПРОИЗВОДСТВА И УПРАВЛЕНИЯ,..»

(Ия Обращения Ц К  КПСС к партии, к советскому народу).

В Ы ИГРАН Н Ы Е ТЫСЯЧИ
З А  С Ч ЕТ  В Н Е Д Р Е Н И Я  Д О С Т И Ж ЕН И И  Н А У К И  И Т Е Х Н И 
КИ  В  П РО И ЗВО Д СТВО  НА Л ЕС О П ЕРЕВА Л О Ч Н О М  КО М БИ . 
Н А Т Е  Д О СТИГНУТА  ЭКО Н О М И Я ГО С У Д А РС Т В ЕН Н Ы Х  
С РЕД С Т В .

Осущ ествляя решения 
XXIV съезда КПСС, мо
сковские автомобилестро 
ители вы ступили иници
аторами борьбы ва быст
рейшее внедрение дости
ж ений науки и техники 
в производство. Почин 
нашел поддержку в на
шем городе,

Как и москвичи, работ 
ники лесоперевалочного 
комбината на протяж е
нии ряда лет поддержи
ваю т деловые связи с 
научными учреждениями. 
С помощ ью сотрудников 
ЦНИМЭ, например, на 
комбинате внедрен про
грессивны й метод пачко- 
вой разделки руддол- 
готья , а Научплитпром 
и ЦНИИФ оказали 
хорош ую помощ ь в у с о 
верш енствовании техно
логии производства дре
весноструж ечны х плит. 

Технологический отдел 
комбината и проекуно- 
кон структорское бюро по 
рекомендации работни
ков ЦНИИФа разработа
ли специальные м еро: 
приятия. Они были на
правлены на освоение и 
внедрение в производст
во древесноструж ечны х 
плит бы строотверж даю - 
щ ейся смолы « К С -6 8 »  и 
перевода главного кон
вейера «Д К -1 »  на у ск о 
ренный цикл прессова
ния. Инициаторами внед
рения новш ества яви
лись инж енеры-техноло-

ги Л. Н. Черменская, 
С. В. Набокина, конструк 
торы  В. Н. Волкова, 
Е. Д. Тюрнкова, инже
нер -  химик цеха кар- 
бомидных смол Н. Е. С е- 
менкина, операторы Г. П, 
Морданев, Н. Н. Ш ид- 
ловская, слесари Г. Ф. 
Корявый, В. В. Голубев 
и оператор Б, СГ, Самсы- 
ко.

Что это дало пред
приятию? Очень многое. 
Только за счет внедре
ния в  производство см о
лы К С -68  в отделении 
карбомидных смол цеха 
древесноструж еч н ы  х 
плит производительность 
труда повы силась на 3 0  
процентов. Комбинат по
лучил 4 8  ты сяч рублей 
условно годовой эконо
мии. Вот истинная цена 
практической связи нау
ки с производством.

Но это не все . Освоив 
метод производства дре
весноструж ечны х плит 
на сокращенном цикле, 
лесоперевалочный ком
бинат сэкономил 5 ,5  ты 
сячи рублей.

И еще одно. И спользо
вание достиж ений науки 
и техник:: позволило зна 
чптельно повы сить каче
ство древесноструж еч
ны х плит. Производство 
плит вы сш ей марки, на
пример, увеличилось на 
15  процен тов .’  А это 
очень важно. Предприя
тие получило условный

экономический эффект, 
превышающ ий 2 2  ты ся 
чи рублей.

Подлинными проводив 
нами технического про
гресса  у  нас вы ступаю т 
сотрудники отдела глав
ного механика и работ
ники лесопильного цеха, 
В частн ости , слесарь це
ха, член КПСС Михаил 
Александрович Лезов. 
Совместными усилиями 
они внедрили специаль
ные станки для заточки 
и боковой прифуговки 
кромок зубьев рамных 
пил с  твердой наплав
кой. Это новш ество поз
волит увеличить вы пуск  
экспортны х пиломатериа
лов от восьм и ты сяч  к у 
бометров, отправленных 
в минувшем году, до 2 2  
ты сяч.

И спользуя в производ 
стве различные техниче
ские новш ества, рацио
нализаторские предложе
ния рабочих и инж енер
но-технических работни
ков, коллектив укрепля
ет эконом ику предприя
тия, сп особствует д а л ь - ' 
нейш ему росту  его мощ
ности. В сего за год ком
бинатом получено 1 4 3  
ты сячи рублей условно 
годовой экономии,

В нынешнем, заверш а
ющ ем году пятилетки, 
коллектив комбината про 
должает творческий по
иск,

В. ФЕСЕНКО, 
инженер отдела 

труда и зарплаты.

• Разговор 
о дисциплине

ВСЕМУ 
ГОЛОВА

В минувшем года кол
лектив передвижной ме
ханизированной колонны 
№  10 не только на вы
полнил своих обяза
тельств, но деже не ел ре 
вился е производствен* 
ным заданием.

И это не случайно. У 
нас низка производствен 
ная дисциплина. Руково
дители не проявляют 
должной требовательно* 
сти к строителям. Про
гульщики и бракоделы 
остаются ненаказанные 
ми.

На втот год мы взяли 
новые обязательстве. Они 
очень непряжениы. Что
бы их выполнить, нужно 
сначале навести порядок 
на объектех, добиться 
такого положения, что
бы везде и во всем стро 
го соблюдалась дисфш- 
лине.

К. МАКСИМОВ, 
газозлектросварщик,

ПОРЯДОК 
ВО ВСЕМ

Компрессорщику, как 
и любому другому рабо
чему, нельзя без диецип 
лины, без строгого соб
людения правил и инст
рукций. По твоей вине 
может нерушиться техно
логия производстве, вый 
ти из строя установке.

Работаем мы посмен
но. Обычно не птицеком 
бинет являемся реиьше 
времени, чтобы зеблего- 
временно проверить ус
тановку. Потом аеде-4 
соответствующую запись 
в журнале, отмечеем по
казания приборов. Так 
делаю я, так поступают 
мои сменщики. Тек поло 
жено.

А. ПЕРЕДЕРНИ 
машинист холодильной 

установки.
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Зимовка под контролем
п л о д ы

Н Е О Р Г А Н И З О В А Н Н О С Т И

•  ВНИМАНИЕ: БЕСХОЗЯЙСТВЕННОСТЬ!
ЯДРЕС: отделение № 3 мясосовхоза „Цимлянский"

тельствует тот факт, что, 
ооойдя все  помещения, 
мы нигде не увидели ут
вержденных распорядков 
дня и рационов кормле
ния. Зоотехническая уче 
ба проводится от случая 
к случаю. Бы тового по
мещения нет. Е сть крас
ный уголок в  конторе, 
но там, кроме побитого 
домино и по стандарту 
отпечатанных листков с 
обязательствами, ничего 
нет.

Б есхозяйственность и 
неорганизованность на 
отделении привели к то 
му, что получен отвес 
ж ивотных. Если по
смотреть сводку при
весов за 1 9 7 4  год, то 
станет ясно, что они 
ползут вниз. Так по 
плану привесов должно 
быть 2 4 2 5  центнеров. 
Ф актически они состави
ли 1 1 9 9  центнеров. Го
сударственны й план от
деление выполнило на 
7 3 ,6  процента. Расход 
кормов • при плане 6 ,5  
кормоединиц, фактически 
составил —  7 ,5 .

Третье отделение —  
отдаленное от централь
ной усадьбы  совхоза. 
Может быть, поэтому я 
порядки ядесь такие,

В. ГЛЕБОВ.

На свиноферме треть
его  отделения м ясосовхо- 
u  «Ц имлянский» откарм 
и в а ю т  9 0 0  свиней. По
головье размещено в 
трех помещ ениях. Меха
низации никакой. Един
ственное —  подвесная 
дорога,

В помещ ениях проло
ж ены трубы , по кото
рым должна поступать 
вода из скважины. Сква
жина не работает около 
месяца, забита песком. 
Вода на ферму не п осту
пает. Свинаркам прихо
дится носить воду в по
мещения ведрами.

На отделении царит 
«ор га н и зов а н н ость  в зн- 
мовхе. Захламлена тер
ритория Фермы, то там, 
»  здесь валяются доски, 
бечки из-под рыбы, ящи 
ки. Ящик, где хранится 
соль, которую  при при
готовлении кормов до
бавляют в рыбный буль
он, —  настоящ ая свал
ка мусора. Там грязные, 
просаленные в мазуте 
рукавицы , стары е облез

лые сапоги, окурки.
Ящик этот не закрыва
ется. От дождей п солн
ца из соли образовался 
сплош ной комок.

В помещ ениях, куда 
мы заходили, корма
неряшливо разбросаны 
по клеткам. Они затап
ты ваю тся животными.

Приготовление к о р м о в . 
не отвечает никаким тре 
бованиям. Дерть дается 
в сухом  виде, на глазок.
А рыбный бульон варят 
дедовским методом, одно
временно наруш ают и, 
зоотехнические правила, 
и технику безопасно
сти ...

Рыбный бульон из 
емкости п ол н остью . не 
вы бирается, застаивает
ся, загнивает.

Слаба па отделении и 
трудовая дисциплина. 
Постоянно ее нарушал
A. Вологжанин. Частые 
пьянки устраивал и
B, Урбанович,

Неудовлетворительно 
работают и зооветспеци- 
алисты. Об йтом свиде-

Успвшно освоил меха
низмы кормоцехе в кол
хоза «Искра» Василий 
Константинович Собо- 
лм . Здесь готовят кашу, 
искусственно* молоко 
для животных.

Задача перед Васили
ем Константиновичем по 
ставлена не из легких. 
Каждый день оператор 
готовит более 3600 кило
граммов питательных 
кормов; Еще не было 
случая,' чтобы механиза
тор не выполнил зада
ния.

НА СНИМКЕ; В. К. Со
болев,

Фото  А. Бурдюгова.

Э К О Н О М Н О ,
Б Е Р Е Ж Н О

В колхозе «Клич Ильи
ча» первая ферма — одна 
лз крупнейших. 1120 голов 
крупного рогатого скота, 
•МО донных коров содержит 
ея пя ней. II. несмотря па 
такое большое поголовье, 
зимовка проходит успешпо.

Дело в том, что к ней го
товились серьезно. Кормов 
заготовили в достатке. Рас
ходуем их бережно, эко
номно, строго по рациону, 
В сеннике порядок. И за 
всем этим строго следит 
фуражир фермы Н. Ряби 
чов.

На ферме четко оргапи- 
дивана работа нормоцеха.

Позаботились на форме и 
о помещениях. Весь скот 
размещен в добротных ко
ровниках. В них сухо, теп
ло. Все трудоемкие процес 
сы механизированы.

Но в одном и* помеще
ний, где находятся 216 не
телей, навоз удаляют вруч 
ную. Дело в том, что с-тро 
ители из Цимлянского СМУ 
«Ростколхозстроя» вы тяж 
ные каналы сделали без 
надлежащего уклона: навоз 
застаивается и потом при
ходится его удалять вруч
ную.

Ферма полностью укомп
лектована кадрами, органи
зована зоотехническая уче
ба. Занятия постоянно ве
дет зоотехник отделения 
коммунист Николай Яков
левич Васпльцов.

И все же мы не можем 
сегодня похвастаться вы
сокой продуктивностью. 
Вся бада в том, что на фер 
ме долгое время не зани
мались племенной работой. 
И только сейчас формиру-,

ются группы высокоудой
ных коров. Планируется 
создать из коров о повы
шенными удоями племен
ную группу в 150 голов. 
Уже отобраны телочки с 
известным происхождени
ем.

По сравнению t  про
шлым годом- ежедневный 
валовой надой возрос на 
500 килограммов. За ян
варь план по сдаче моло
ка выполнен на 110 про
центов.

Передовая до я р к  •
В. Дюльдпиа надоила 184 
килограмма, а И. Волынец 
— 163 килограмма. Добро
совестно трудятся и е*от- 
никп Н. Демешко, В. Бат- 
рачук, В. Заяц, И. Попов, 
Н. Протас, В. Широков и 
другие.

Сейчас труженики фермы 
несу г трудную, но вместе с 
тем и почетную вахту — 
зимовку крупного рогатого 
скота. От ее исхода зависит 
не только выполнение со
циалистических обяза
тельств 1975 года, но и пя
тилетии в целом. Поэтому 
мы прилагаем все силы к  
тому, чтобы завершающий 
год пятилетии закончить 
на должном уровне.

Свои успехи мы посвя
щаем 30-летию Победы над 
фашистской Германией.

Д. КИСЕЛЕВ— техник 
искусственного осеме
нения, Э. ВАСИЛЬЦО- 

ВА—учетчик, В. ДЮЛЬ- 
ДИН — моторист мех- 
дойки, И. ПОПОВ — 
скотник, О. ГАВРПЛО- 
ВЕЦ — доярка. .

§  НА ДНЯХ члены 
партийного бюро совхо- 
ва рассмотрела на сво
ем заседания вопрос о 
ходе месячника но вы
возу органических удоб 
рений. За слабую орга
низацию этой работы 
главный агроном совхо
за П. А. Ярославцев ■ 
главный гидротехник 
Ф. Г. Гавриков преду
преждены. Строго нака
зан за недостаточную 
работу и бригадир 
бригады Л* 2 А  П. Ро
манов.

Сейчас отряд плодоро
дия ежедневно вывозит 
на рисовые чеки до 180 
тонн навоза. А с начала 
месячника его вывезено 
уже 1757 тонн при зада 
нип 2000. Механизаторы 
решили перевыполнить 
задание месячника на 
1000 тонн н вывезти и 
15 февраля 3000 тонн нь 
воза-сыпца.

#  С ПЕРВЫХ дней 
нового года стабильно 
работает кормоцех па 
животноводческом комп
лексе. Ежедневно жипот 
ным поступает до 12

НОВОСТИ
Веста »  

совхоза 
новскин"

,Ро
нсо- 

„* ома

тонн измельченной со
ломы с добавлением 
макро-н микроэлементов, 
силоса и концентратов. 
Животные охотно пое
дают этот корм. Кроме 
того, здесь перерабаты
вают до двух тонн свет
лы. Монтаж и регули
ровка агрегатов кормо- 
пеха произведена брига 
дой, которую возглавлял 
коммунист Л. А. Кобцев

•  КАЖДУЮ субботу 
в управления совхоза и 
в клубе хутора Степной 
работают курсы мехаии 
авторского всеобуча. 
«Живешь на селе — уп 
равляй техникой»—этот 
девиа ваяли иа вооруже 
ние 57 животноводов, 
специалистов, счетных 
работников, слесарей.

i n  курса* 
I. Я. Чекутают Я. И. Чекушкин 

инженер по техника 
безопасности, А. К. Ав
деев — заведующий ма 
стерскимн, В. И. Подко- 
выркии — механик от
ряда мелиорации и дру
гие.

!#  С КАЖДЫМ годок 
растет благосостояние 
рисоводов. Уже 10 чело
век имеют личные ав
томобили, более 20 — 
тяжелые мотоциклы. 
Среди них шоферы Н. Д. 
Скорик, В. А. Кузнецов, 
кузнец Л. Ф. Севастья
нов, трактористы И. И. 
Панин, В. 3. Ворщук и 
другие.

ф  БОЛЬШЕ месяца 
бесперебойно работает 
«АЗМ-08». Здесь еже
дневно готовят для те
лят 1500 килограммов 
искусственного молока. 
Хорошо работают на 
установке Г. А. Лащь и 
М. И. Моража.

•  НА ЖИВОТНОВОД 
ЧЕСКОМ комплексе 
вступила в строй новая 
котельная. Сейчас она 
обеспечивает паром и 
горячей водой кормоцех 
и «АЗМ-0,8», а в летнее 
время будет подключена 
для обогрева животно
водческие помещений. 
Активное участие • ее 
пуске приняли механи
заторы В. Ф. Глущенко 
я В. П. Любин.

К 30-летию Победы

#  Заканчиваем рассказ 
о ветеране войны К. Ромашове

Прицельно* короткими 
очередями, косил Ромашов 
фашистов, как только они 
пытались подняться е зем
ли. Толкнуло в плечо. В 
горячке боя не почувство
вал боли. Только что-то 
теплое растекалось под
одеждой. Оружие рука още 
держала. Но автомат вамол 
чал: кончились патроны.

— Что делать? Решил 
одурачить немцев — при
кинулся убитым, — вспо
минает Кузьма Давыдо
вич.

Немцы ооторожно при- 
близились. Они увидели, 
как под русским почернел 
от крови снег. Темным 
был и маскхалат на груди, 
когда один ив них, пиная 
ногой, перевернул русско-

рванного, которым связы
вал он немца.

Путь .в «языком» назад 
был нелегким.

Вскоре их заметили; от 
крылп огонь. Припав к 
земле, Ромашов крикнул:

— Стойте! Свои!
Его услышали. Стрельба 

оборвалась.
Ромашову помогли свя

заться по телефону с ко
мандиром полка подпол! 
ковнпком Савиным.

— Ромашов! Живой! Бы
стро ко мне!

Вскоре Кузьму Давыдо
вича обнимали его коман
дир Иван Янкин и другие 
разведчики. Радость пере
полняла его.

— Петь я не любил, ни
когда до згого не пел, —

ПОЕДИНОК
го иа спину. Да, мертвый.

Они уже отошли от Ро
машова, как вдруг один 
повернул назад. То ли 
думал поживиться чем у  
«убитого», то ли подозре
ние появилось. Ках бы то 
ня было, немец, взял Ро
машова аа кисть руки — 
горячей, живой, издал звук 
удивления. На его крик 
вернулись остальные. Под
хватив Ромашова аа ноги, 
и руки, потащили в тран
шею.

В траншее, только Рома
шов встал на , ноги, его 
ударили прикладом. Он по
терял сознание. А когда 
пришел в себя, увидел не
мецкого офицера. Тот, раз
жав разведчику зубы ду
лом револьвера, явно уг
рожал ему, что-то требуя. 
Но тот молчал.

После тщательного до
проса, четыре дюжих сол
дата, подталкивая Рома
шова автоматами, вывели 
его из траншеи...

О том, что произошло 
дальше, и рассказывалось 
в той фронтовой газете, 
которую бережно хранит 
бывший разведчик. Да еще 
хранит он солдатский ро- 
меиь, подаренный ему то
варищами вместо того, по-

[ говорит Кузьма Давыдо- 
аич. — А тут откуда и го
лос взялся.

За тот подвиг Ромашов 
был награжден орденом 
Красной Звезды.

Еще не раз отважному 
разведчику приходилось 
бывать в разных передел
ках. Но этот случай он 
запомнил в мельчайших 
подробностях. Может, по
тому, что был на волосок 
от смерти и все же сумел 
выйти победителем иа 
трудного поединка.

П ОСЛЕ Победы иа ше
сти братьев Ромашо

вых, уходивших на фронт, 
встретились трое: Кузьма,
Сафрон и Гавриил. Саф
рой и сейчас живет в ху
торе Костырке Константн- 
новского района. Гавриил, 
хотя и на пенсии, работа
ет машинистом на той са
мой насослой цеха № 7 
химкомбината, которую не
сколько лет назад передал 
ему Кузьма.

А Кузьма Давыдович на 
заслуженном отдыхе.

П. ЕРШОВ, 
член литературного 

объединения.
НА СНИМКЕ: К. Д. Ро

машов.
Фото А. Бурдюгова.



• У БУДУЩИХ хим иков

ес ть  знания -

6 У ДЕТ И УМЕНИЕ
■ Вот уже в течение трех | 

лет кадры рабочих Волго
донского химкомбината по-1 
полняются главным обра
зом за счет вы пускников 
профтехучилища *\Ь 6 2 . .За 
этот и р ] ) н о д  профтехучили
ще подготовило для комби
ната свыш е 2 5 0  рабочих 
разных специальностей, в 
том числе 161) аппаратчи
ков, 30  слесарей КИПмА и 
т. д.

Почти сто учащ ихся 
ГИТУ вольется в трудовой 
коллектив химиков в теку
щем году.

Профтехучилище уком 
плектовано квалифицирован 
ными инженерно-педагоги
ческими кадрами, которые 
наряду с профессиональны
ми знаниями дают будущим 
рабочим и общее среднее 
образование. Среди масте
ров производственного обу
чения есть и ветераны tjvv- 
да, много лег проработав
шие на Волгодонском хим
комбинате, люди опытные, 
в соверш енстве знающие 
технологию химического 
производства. Это Т. И. 
Бахмацкая, Д. Н. Кулич- 
кина и другие. Вс* свое 
умение, знания, опыт, на
выки они передают моло
дым, работают исключктель 
но добросовестн о, к делу 
относятся с большой лю
бовью.

Инженерно -  педагогиче
ский коллектив училища 
ставит перед собой задачу 
но только обучить юношей 
ц девушек мастерству, 
дать им общетеоретические 
знания наук в объеме сред 
ней ш колы, но и, что не 
менее важно, привить им 
любовь и уважение к тру
ду, к избранной профессии, 
рабочую гордость. Именно 
на это нацеливают нас ре
шения XXIV съезда КПСС, 
выступления Леонида Иль
ича Брежнева на XVII c i e i  
де ВЛКСМ и в Кишиневе но 
случаю 50-летия Молдав
ской ССР,

Больш ую, помощь в тру
довом воспитании юношей 
и девушек профтехучилищу 
оказывают наставники из 
числа лучших рабочих и 
инженеров химкомбината, 
передовиков производства. 
Например, в текущ ем учеб
ном году перед учащ имися 
выступили с рассказами о 
трудовы х традициях кол
лектива комбината председа 
тель совета наставников

итог* предприятия В. И. 
Трофимов, начальник пере
дового участка цеха X® И  
В. Т. Рыбалко,- зам. началь
ника цеха 10 А. С. Х о- 
хуткин и другие.

Все »то дает свои плодо
творные результаты. Подав 
ляющее большинство вы пу
скников профтехучилища 
зарекомендовало себя в ра
бочем коллективе химиков 
с лучшей стороны . Многие 
бывшие воспитанники проф
техучилищ а. такие, как Та
ня Красникова, Надя Нефе
дова, Р о м  Стремедловская 
к другие, ие тольке хоро
шо освоили свою и смеж
ные профессии, нй и стали 
передовиками производства, 
активными общественника
ми.-

Сейчас идет второе полу
годие 1 9 7 4 — 1 9 7 5  учебно
го года. Итоги первого по
лугодия показывают, что 
многие учащ иеся успеш но 
овладевают знаниями и 
мастерством. Теоретические 
анания ш естидесяти уча
щ ихся оценены только на 
* 4 »  и « 5 » .  А за производ
ственную практику такие 
опенки получили 2 0 2  уча 
щ ихся.

Среди наших отлични
ков следует отметить Вик
тора Иеребейнос, Юрия Фаб 
рицкого, ’ Нину Чумакову, 
Наташу Грабовскую и дру
гих.

Руководители цехов хим
комбината, где наши уча
щ иеся проходят производ
ственную практику, о мно
гих из них дают самые 

1 лестные отзывы. К приме
р у ,  такие отзывы поступи
ли из д еся т ого ' цеха об 
учащ ихся Николае Ушакове 
и Анатолии .Свиженко, ко 
торые с . большой добросо
вестностью  выполняют все 
задания, активно участву
ю т в общ ественной жизни. 
Мастер пятог* цеха И. ,Т. 
Лященко сообщ ил, что уча
щ емуся профтехучилища 
М ельникову в ы д а ю  аадание 
на дипломную работу, обес
печивающ ую получение 
сразу п овы ш ен н ого ' разря
да. Многие . руководители 
цехов ходатайствую т перед 
училищем о поощрении не
которы х практиканте*.

Училище дает своим вос
питанникам хорошие зна
ния, а есть знания —  будет 
и умение. ,

А, КАРЕВ,
циронтор Г ПТУ-82.

ВЕСНОЙ БУДЕТ ПОЗДНО
С августа минувшего года я добиваюсь, чтобы по

строили переезд у восьмой насосной станции через дза 
оросительных канала (наш его и идущего к Волгодон
скому овош есовхозу). Но все мои просьбы  разбиваются 
о глухую стену равнодушия.

Переезд раньше был. Но построили сооруж ение для 
автоматического подъема ш люзов, осгазили всего лишь 
пять метров. О переправе сеялок, культиваторов нет и 
речи. В уборку не проходили комбайны с «Ж В Н -6> . 
Ломали рамы силосны х комбайнов.

Осенью мы теряли часы  для переправы одной
сцепки.

Строить н5жно сейчас, весной будет позднв.
В. ЕМЕЛЬЯНОВ, 

бригадир-агроном бригады № 1 
з*ркасо!хом «Потаповский».

Недавно Красноярское торговое предприятие под
вело итоги работы за 1974 год. Первое место среди 23 
магазинов было присуждено магазину Л? 9 в хуторе 
Паршикове. Этот коллектив успешно справился с обя 
яятельствамл прошлого года. Задание перевыполнено 
по всем показателям.

НА СНИМКЕ: продавец магазина Л. И. Миромапо- 
ва е вымпелом, врученным ей, как лучшему продавцу.

Фото А. Бурдюгова.

•  ПИСЬМ А
из колхоза 

„40 лет 
Октября"

Где же 
фонари?

Раио сейчас сгуща
ются сумерки. Да ш те
мень сразу же наступа
ет такая, что хоть глаз 
выколи. В городах, насе 
ленных пунктах в »то 
время вагораются фона
ря уличного освещения.

Вот только долгое
время не горят они на 
улицах станицы Камы- 
шевской. Л в тепереш- 
нюм непогоду бе* осве
щения не пройта.

М. ЖИДКОВ, 
руководитель 

селькоровского 
поста.

Ни прдйти, 
ни проехать

Большое вначение для 
иолхоаа и жителей ста
ницы имеет моет черев 
речушку, протекающую 
в Камышевской. Осо
бую роль играет он в 
непогоду. Это единствен, 
ный путь, связывающий 
пополам разделенную 
станицу.

Казалогь бы. правле
нию колхоза «40 лет Ок
тября'*, Камышевскому 
сельскому Совету необ
ходимо депжать мост в 
надлежащем порядке. 
Но не тут-то было. К 
мосту не то что подъ
ехать, подойти невоз
можно. Огромные выбп 
яиы, колон, заполнен
ные жидкой грязью, за
няли въезды на него. 
Сутками зде?ь простая 
вают автомобили, трак 
торы.

■-

А ведь для того, что
бы (л ремонтировать 
подъезды, в хозяйстве 
имеются ьсе возможно
сти. И произвести эту 
работу можно беа осо
бых йлтрат. Масса бито
го кирпича, щебень. Вот 
он, материал. Остается 

' затратвчь небольшое ко
личество средств на це
мент. я подъезды к мо
сту будут. Но вся беда 
• том, что нет инициа
тор».

Иосиф Миронович 
Б О Л О Т И Н

• СПОРТ

Соревнуются
радисты
Традиционные соревно

вания радистов города Вол 
го^онска были посвящ ены 5 
5 7 -й  годовщине Советской 
Армии. Первое место заня
ла отлично подготовленная 
команда химкомбината в со 
ставе В. Н. Попова (капи
тан команды), Н. С. Ф есен- 
ко, В. II. Головчанского, 
В. В. Д воряш ш ова.’ Коман
да химиков в атом составе 
вы ступает несколько лёт 
подряд, и в этом году на
вечно взяла переходящий 
кубок IK  ДОСААФ.

На втором месте коман
да лесоперевалочного ком
бината, на третьем —  
ВУСиР.

Все l i f a b i  обеих этих 
команд, показав отличные 
результаты , выполнили нор 
мы I — II разряда.

Надо отметить отличное 
выступление в этом году 
команды горузла связи, осо 
бенно радистки Н. П. Богда 
новой, неоднократно полу
чавшей чемпионский титул 
ка областных и городских 
соревнованиях, защищавшей 
честь Ростовской области 
на республиканских сорев
нованиях радистов. Ее вы 
ступление в этом году было 
встречено аплодисментами 
и скандированием « мо-ло- 
дец, Н а-та -ш а!» Она при 
классическом  «п оч ер к е» 
радиста, показала скорость, 
превыш ающ ую первый 
класс.

В личном зачете первые 
места в своих категориях 
заняли Н. И. Гончаров, 
Н. П. Богданова, 3. М. Ано
хина, А. Н. Ермак. Они 
награждены чемпионскими 
лентами, значками чемпио- 
ьов VI спартакиады и 
грамотами.

В. Н. Попов, как самый 
корректный и техк^чпы й 
радяоспортсмен, награжден 
грамотой и ценным подар
ком.

К сожалению, ТЭЦ и 
опы тно- экспериментальный 
завод в этом году команд не 
выставили.

Н. СТРЕЛКОВА, 
инструктор 

по радиоспорту.

19 февраля после тяж е
лой продолжительной болел 
ни скончался член КПСС \ 
1948 года, участник Вели
кой Отечественной войны, 
член горкома КПСС, депу
тат горсовета, директор 
филиала ВННИПАВ Боло
тин Иосиф Миронович.

II. М. Болотин родил
ся в 1925 году. Сып ра
бочего, комсомолец 40-х 
годов, он с ранних лет на
чал свою трудовую дея
тельность, в 19 лет он 
ушел защищать Родину. 
Его боевые * а с л у т  отмече 
ны правительственными' 
награда мп. В солдатской 
гимнастерке 'прош ли сту
денческие годы И. М. Бо
лотина.

После окончания Харь
ковского политехнического 
института Болотин И. М. 
успешно трудился на Ше- 
бекинском химкомбинате. 
Своим непосредственным 
участием он внес большой 
творческий вклад в оргапп 
запию и развитие отрасли 
синтетических жирозаме
нителей.

В течение 15 лет Боло- 
си И. М. работал главным 

инженером Волгодонского 
химкомбината, руководил 
строительством, пуском п 
освоением мощностей пе- 
хов. На протяжении всей 
своей жизни он стремился 
быть полезным людям, по

называя большой пример 
требовательности к себе, 
трудолюбия, целеустрем
ленности п принципиально
сти.

Последние годы своей 
жизни Болотин II. М. руко 
водил ф и л и а л о м  
ВННИПАВ, применяя боль 
шой производственный 
опыт для организации на
учных исследований.

Трудовые заслуги тов. Бо 
лотпна И. М. перед Роди
ной отмечены орденами 
‘Трудового Красного Зна
мени п «Знак Почета».

Светлая память о Иоси
фе Мироновиче Болотине, 
неутомимом труженике, о 
верном сыне Коммунисти
ческой партии навсегда 
остапется в наших серд
цах.

Учаеа  И. Ф ., Гриш ин В. Л., Ч урад аев Ю. В., Кри- 
винсний В. С., Руд ако в  Н. А., Логинов А. М.. Не- 
говора М. И , Гребеннина Т. П.. Титов А. Г., А ксе 
нов В. Н., А гапов П. С., Х и ж н яко ва  Е. Т., Голубе- 
l a  К. П., С ум ароков В . А., Королев В. В:, Се
ров В. А., Л яп усти н  В. А., М оргунова Л. П'., 
Дурасов И. А., Дроздов А. С., Грищ енко  А. С., 
Филиппо в Н. А., К уш н ар ева  Т. И., Васильев  М. А., 
Пономаренко П. Г., А ндрю щ енко Н. И., Дорохи- 
на Л. А.

Редактор В. АКСЕНОВ.

Волгодонской город
ской комитет партии, 
исполком городского Со 
вета депутатов трудя
щихся с глубоким при
скорбием извещают о 
смерти члена КПСС с 
1948 года, участника 
Великой Отечественной 
войны, члена горкома 
КПСС, депутата гопсопс 
та. директора филиала 
ВНИИПАБ

Болотина
Иосифа Мироновича
и выражают глубокое 

соболезнование родным 
и близким покойного.

Коллектив филиала 
ВШШПАВ с глубоким 
прискорбием извещает 
о смертп члена КПСС с 
1948 года, участника 
Великой Отечественно# 
войны, члена горкома 
КПСС, депутата горсо
вета, директора филиа
ла ВШШПАВ

Болотина
Иосифа, Мироновича
и выражает глубокое 

соболезнование родным 
и близким покойного.

Коллектив Волгодон
ского химического ком
бината имени 50-летия 
ВЛКСМ выражает со
болезнование семье Бо
лотиных по поводу 

; преждевременной смер
ти директора ВННИПАВ 

Болотина
Иосифа Мироновича

Коллектив Волгодон
ской санэпидстанции 
скорбит по поводу смер 
тп д и р е к т о р а  
ВНИИПАВ

Болотина
Иосифа Миронович*
и выражает глубокое 

соболезнование семье и 
близким покойного.

Коллектив управления 
селгского хозяйства 
Цимлянского райиспол
кома выражает глубо
кое соболезнование глав 
нему инженеру управ
ления Редичкину Васи
лию Андреевичу по по
воду смерти его матери.

Коллектив Цимлян
ской туберкулезн о й 
больпицы выражает 
глубокое соболезнова
ние врачу Елисеевой 
Таисии Андреевне по 
поводу смерти се мате
ри.

Коллектив ПМК-1044 
глубоко скорбит о ?-»*- 
временпой смерти д*- 
ректор* ВНИИПАВ 

Болотина 
Иосифа Миронович» 
и выражает глубоко* 

соболезнование семьа х  
близким покойного.

Коллектив сотрудни
ков СГПТУ-62 выража
ет глубокое соболезно
вание мастеру прон»- 
водствйнтгого обуч? ЕВЯ 
Бахмотской Тамаре Пет 
ровно по поводу смерти 
ее отца.

НАШ АДРЕС; Ы7340, 
с. Волгодонск, у*. Совет
ская, 32-34, редакции raw - 
ты «Ленинец»,

*ред>* ТивГ9*фи.>1 16-1мю*овго гпр«ыеаи иитмьств, «лаграфм а ы ш в о й  гомоада. Ю бъш — 0.5 f u l l  I Заказ 663. T u n s 17.491.
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